

Son ami, Manuel **Martinez**, à Villars-le-Terroir ;
ainsi que les nombreux amis et familles proches, parentes ou alliées,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Louis MAYER

qui s'en est allé, après une courte maladie, le vendredi 12 mars 2021,
à l'aube de ses 80 ans.

Selon ses souhaits, la cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité à la
Chapelle St-Roch, à Lausanne.

La famille remercie chaleureusement tout le personnel de la clinique
La Source,
à Lausanne, pour ses bons soins et sa bienveillance.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part